



JUNTA DISTRITAL CANCA LA REINA

Canca La Reyna, Moca, Provincia Espaillat, Rep. Dom.
Tel. (809) 580-7345, RNC 430-01284-1 Correo electrónico:
juntadistritalcancalareina@gmail.com

ACTA DE REUNIÓN DEL COMITÉ DE SEGUIMIENTO DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO MUNICIPAL (PPM)

RENDICIÓN DE CUENTAS ENERO – JUNIO 2025

En el Distrito Municipal Canca La Reina, Provincia Espaillat, República Dominicana, siendo las 6:30 p.m. del día 04 de julio del año 2025, se llevó a cabo una reunión con Comité de Seguimiento del Presupuesto Participativo Municipal (PPM), en la sala de sesión de esta Junta Distrital. La reunión fue presidida por el Director Distrital Víctor Bretón, acompañado por los miembros del Comité de Seguimiento, la Encargada de Planificación y representantes de las comunidades beneficiarias de las obras para estas en el PPM 2025.

El objetivo principal de esta reunión fue presentar el Informe de avance de las Obras del PPM 2025, realizadas en el primer semestre 2025, exponer los logros alcanzados, identificar los retos enfrentados y proponer soluciones para el cumplimiento de las metas establecidas en el Plan de Inversión Municipal.

AGENDA DEL DÍA

1. Palabras de apertura del Director Distrital.
2. Presentación del informe de avances de las obras del PPM 2025.
3. Evaluación técnica y comunitaria de los proyectos en ejecución y no iniciados.
4. Propuestas para el seguimiento efectivo del Presupuesto Participativo 2025.
5. Conclusiones, acuerdos y cierre de la reunión.

DESARROLLO DE LA REUNIÓN

Palabras de apertura del Director Distrital

El Director Distrital Víctor Bretón dio la bienvenida a los presentes y reafirmó el compromiso de la actual gestión (2024–2028) con la transparencia, la eficiencia administrativa y el cumplimiento de las obras priorizadas por la comunidad. Recordarles que en esta gestión tanto esta como la pasada la visión de esta dirección es que son las comunidades las protagonistas para seleccionar e identificar las obras más sentidas, por eso la mayoría de las obras de aquí son del presupuesto participativo. **RENDICIÓN DE CUENTAS ENERO – JUNIO 2025**

Informe del estado de avance del PPM 2025

Obra finalizada en su totalidad:

Construcción de 283 ml de contenes en la calle Reina de los Ángeles, la cual aparece presupuestada en 141.50 ml de cada lado, sector Reina Centro

Construcción de puente cajón 6x2 calle Juanito Rojas, sector Reina Centro

Construcción de 228 ml de contenes en la calle Francisco Alberto Caamaño con Los Paulino, sector Los Paulino

Construcción de badén 7x1.5 en la calle Cristo Rey Los Paulino, sector Los Paulino

Construcción de 20 nichos Públicos en el Cementerio Distrital

Así como la Continuidad de la construcción de la Casa Club de Madres, en el sector Los Santos, la cual a la fecha está en un 80%.

Obras no iniciadas (en proceso de planificación):

Construcción de 66 mts de encache, en la entrada principal del Aguacate, Canca Reparación

Construcción de 300 mts² de encache en la calle Elías arroyo, la chicharra.

Construcción de 250 mts² de aceras en la calle principal profesor Juan Bosch.

Construcción de 250 mts² de aceras en la calle principal Profesor Juan Bosch.

Construcción de 30 mts² de encache en los Méndez parte atrás con los medina

Construcción de badén 8x2 en los Méndez frente a América

Construcción de 42ml de contenes, en los Méndez parte atrás con los medina

Construcción de badén 7x1.5 en la calle Francisco Alberto Caamaño, Los Paulino

Construcción de 230 ml de contenes en la urbanización san José.

Reconstrucción de 32 mts² de puente en la entrada los peña (cercado 1)

Construcción de 100 mts de encache en la calle Jesús Diplán, Borojol

Construcción de 75 mts² de aceras estampadas frente al liceo Antonio Taveras, entrada el Perú

Primera etapa construcción de alcantarillado y recolección de agua pluvial en Los Paulino

Propuestas para el seguimiento efectivo del Presupuesto Participativo 2025.

En este último semestre el comité de seguimiento del Presupuesto Participativo tiene el deber de jugar un papel más activo, por lo que mensualmente vamos a revisar las obras pendientes aun sea una por el grupo de whasap y no descartar la reunión presencial.

Conclusiones, acuerdos y cierre de la reunión.

Terminar la ejecución del presupuesto participativo a más tardar en el mes de octubre siempre y cuando estén las condiciones.

En estos últimos meses activar el seguimiento de las obras pendientes.

Trabajar en los preparativos del inicio del PPC, en mes de agosto.

Lic. Víctor José Breton Gil
Director Distrital



Caral Gómez
Arq. Carol M Gómez G.
Ofic. Técnica de Planificación y Desarrollo Distrital

